

PRESCRIBE ASOCIACIONISMO EN DIABETES DESDE LA CONSULTA

La **prescripción de asociaciones de pacientes** permite reducir la carga asistencial y económica de la sanidad pública.

El **médico internista** tiene un papel fundamental en la atención de pacientes con diabetes tipo 2. La diabetes está omnipresente en los pacientes hospitalizados con un alto riesgo cardiovascular.

BENEFICIOS DE LA PRESCRIPCIÓN DEL ASOCIACIONISMO:



CUÁNDO RECOMENDAR UNA ASOCIACIÓN:

Recuerda a tu paciente las ventajas de las asociaciones para su autocuidado. **Cualquier momento es bueno durante la consulta**

